
Pièces 6 Pièces

Superficie 160 m²

Référence 83161024

Prix 2 195 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Située à proximité immédiate de la mairie, du quartier historique et des commerces,

magnifique  villa  des  années  30  entièrement  repensée  et  rénovée  avec  une

décoration  raffinée.Edifiée  sur  un  terrain  de  675m²,  entourée  d'une  végétation

luxuriante  cette  villa  propose  des  espaces  extérieurs  aux  différentes  ambiances;

alliant  charme  et  modernité.Surface  habitable  d'environ  160m²,  elle  se  compose

:Au  rez-de-chaussée  :  2  chambres,  2  salles  d'eau  et  une  buanderieAu  premier

étage  :  Entrée,  salon  ouvrant  sur  la  terrasse  principale  avec  piscine  et  cuisine

équipéeAu deuxième étage : deux chambres, une ...

Located in the immediate proximity of the town hall, the historic district and shops,

beautiful  villa  of  the  30s  completely  redesigned  and  renovated  with  a  refined

decoration.Built on a plot of 900 sqm, surrounded by lush vegetation this villa offers

outdoor spaces with different atmospheres; combining charm and modernity.Total

living area of about 165 sqm, it consists of:On the ground floor: 2 bedrooms and 2

shower rooms, a laundry roomOn the first floor: Entrance, living room opening onto

the  main  terrace  with  swimming  pool,  equipped  kitchenOn  the  second  floor:  two

bedrooms, a bathroom and ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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